

NOTA DE PRENSA

Arquidiócesis de Panamá designa asesores zonales de Pastoral Juvenil

La Arquidiócesis de Panamá continúa fortaleciendo el acompañamiento pastoral de la juventud con la designación de nuevos asesores zonales de Pastoral Juvenil, nombramientos realizados por el Arzobispo Metropolitano de Panamá, monseñor José Domingo Ulloa Mendieta.

Estas designaciones buscan reforzar los procesos formativos, espirituales y misioneros dirigidos a los jóvenes, promoviendo su integración activa en la vida de la Iglesia y consolidando el trabajo pastoral en las distintas zonas arquidiocesanas.

Para el período correspondiente, han sido designados:

- El **Pbro. Hermes Sánchez**, párroco de la Parroquia San Martín de Porres, en Cerro Batea, como **Asesor de la Zona Cristo Redentor**.
- El **Pbro. Cristian Garro**, administrador parroquial de la Parroquia María Auxiliadora, en Bejuco, como **Asesor de la Zona San Francisco de Paula**.
- El **Pbro. Justo Rivas Hernández**, párroco de la Parroquia Santa María de Guadalupe, en Las Acacias, como **Asesor de la Zona Virgen del Carmen**.

Con estos nombramientos, la Iglesia arquidiocesana reafirma su compromiso con el acompañamiento cercano a los jóvenes, fomentando espacios de encuentro, formación en la fe y participación en la misión evangelizadora.

Monseñor Ulloa agradeció la disponibilidad y generosidad de los sacerdotes designados, destacando la importancia de seguir impulsando una Pastoral Juvenil que responda a los desafíos actuales y contribuya al crecimiento espiritual y humano de las nuevas generaciones.

Panamá, 3 de febrero de 2026.